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Artificial Intelligence and Its Ethics

Abstract

Artificial intelligence and its ethics are a highly philosophical issue, falling under applied
ethics. The transformations it has brought about have posed risks and consequences for
human relationships. This necessitates the exploration of practical ethical guidelines to
regulate scientific practices across different fields. This study delves into the analysis of
artificial intelligence as a contemporary technology, casting its impact on human reality. It
investigates its various theoretical and practical aspects while questioning its ethical
boundaries in an attempt to reconcile the virtues of Al as a knowledge and technological
asset with concerns about its practical implications.

Keywords: Artificial intelligence, applied ethics, artificial neural networks, smart education
L'intelligence artificielle et son éthique

Résumé

L'intelligence artificielle et et son éthique posent une question philosophique essentielle. Elles
ont engendré des risques et des répercussions sur les relations humaines, nécessitant ainsi la
recherche de principes éthiques pratiques pour encadrer la pratique scientifique dans
diverses disciplines. Cette étude s'inscrit dans le contexte de I'analyse de l'intelligence
artificielle en tant que technologie contemporaine. Elle vise a examiner ses différents aspects,
tant théoriques qu'appliqués, tout en questionnant ses limites éthiques, dans le but de
résoudre la contradiction entre les vertus de l'intelligence artificielle en tant que valeur
cognitive et technologique, et les inquiétudes liées a ses conséquences pratiques.

Mots-clés:L'intelligence artificielle, Ethique appliquée, Réseaux de neurones artificiels,
Education intelligente
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